

GdH-Rheine  
besichtigt



Pneumatik GmbH  
Neuenkirchen

Am 15.04. besuchten 8 GdH'ler die seit über 30 Jahren in Neuenkirchen ansässige Firma Timmer GmbH.

*Angefangen hat es im Bereich der Industrie-Pneumatik. Hinzugekommen sind dann druckluftbetriebene Pumpen, Ejektoren und die Vakuumbetetechnik. Die Firma Timmer verkauft ihre Produkte weltweit und beschäftigt inzwischen über 100 Mitarbeiter.*

Hier die Bilder des Nachmittags...



Ein kleiner, aber sehr interessierter Kreis hatte sich angemeldet.



Der Chef, Herr Herbert Timmer persönlich, führte uns durch seinen Betrieb.



Hier sehen wir einen Teil seiner sehr hochwertigen Produkte, in diesem Fall sind es Spezialpumpen.



Zum Schluss hatten wir Gelegenheit, bei Kaffee und Brötchen Herrn Herbert Timmer vertiefende Fragen zu stellen.



Alle waren sehr beeindruckt von einem international vernetzten Unternehmen, das zukunftsorientiert aufgestellt ist.



Der Vorsitzende der GdH-Rheine, Oberstleutnant a.D. Günter Thum, bedankte sich abschließend bei Herrn Timmer und sagte wörtlich: „Herr Timmer, wir sind überwältigt von ihrem Unternehmen und ihrer Lebensleistung.

Wer bei null anfängt und nach 35 Jahren einen derartigen Betrieb präsentiert, hat enormes geleistet.“



Beim Ausgang waren sich alle einig, selten einen so sauberen und innovativen Betrieb besichtigt zu haben.

Einen besonderer Dank an Wilhelm Schlienckamp  
für die Vorbereitungen zu dieser  
Veranstaltung!

©2016 GdH-Rheine  
Fotos: Dieter Witte  
Text: Günter Thum